
LEY LINIEN DEUTSCHLAND 
 

 
 

"Deshalb ist Deutschland wichtig, für die ganze Welt!!! 
Stichwort Ley-Linien, 5-fach Kreuzung (Pentagramm)...wir sind deshalb 
Spirituell gesehen weiter als andere Völker, deshalb waren und sind wir 
das Land der Dichter und Denker. Unser Auftrag in dieser Welt ist ein 

spiritueller und kein wirtschaftlicher, immer noch, alles gehört 
zusammen!!!! 

 
Ley-Linien sind Energielinien, die ein unregelmäßiges Netzwerk über die 

Erde ziehen. Man kann die Linien als Kraftfelder mit sanfter Wirkung 
betrachten. Ley-Linien sind bis zu 25 Meter breit, weshalb man auch 

von Kraftfeldern sprechen könnte. Der Abstand der Linien voneinander 
beträgt in der Regel mehrere Kilometer. Die Linien laufen nicht stur 

geradeaus, sondern passen sich der Landschaft an, machen Kurven, 
verzweigen sich, werden von Hochspannungsleitungen abgelenkt und 

haben Anfang und Ende. Sie verfolgen weitestgehend eine Richtung, so 
dass man, wenn man nur wenige Punkte hat, eine gerade Linie ziehen 

kann.  



Ley-Linien sind nicht so Um eine Karte hiervon zu erstellen, müsste man 
sie zu Fuß exakt verfolgen, da sie alle paar Kilometer in jede Richtung 

verlaufen. 
 

Leylinien-Kreuzungen gelten als Kraftorte, weswegen sich wichtige 
sakrale Bauten und prähistorische Heiligtümer auf diesen Punkten 

befinden. Das Freiburger Münster beispielsweise steht auf dem 
Ursprung einer Linie und gleichzeitig auf einem Kreuzungspunkt. 

Auf dem Gelände des berühmten Stonehenge treffen sich gleich fünf 
Leylinien. Diese sehr seltene Konstellation findet sich in Deutschland 

zum Beispiel in Aachen!!!!! 
 

Im Jahr 2014 wurde in Baden-Württemberg eine weitere 
Fünffachkreuzung entdeckt. Sie befindet sich im Landkreis Tuttlingen 

nahe dem Bodensee. Auf dem Kreuzungspunkt steht der "Ippinger 
Riese", ein eindrucksvolles Bauwerk, das vor Jahrhunderten auf diesem 

außerordentlichen Kraftfeld errichtet. Er galt als größtes Gebäude der 
Baar, einer Hochebene zwischen Schwarzwald und Schwäbischer Alb. 

 
Die Wirkung dieser Felder ist sehr sanft, fein und kaum merklich. Daher 

ist es auch sehr schwierig die Ley-Linien aufzuspüren und selbst für 
Radiestäten (Rutengeher) schwer wahrzunehmen. Möglicherweise 

waren die Kräfte der Leylines in der Vergangenheit deutlich stärker und 
haben sich im Laufe der Jahrtausende zusammen mit dem 

Erdmagnetfeld abgeschwächt. 
 
 

Dieses ist abgeschwächt, da dieses Netz der Welt, mit unserem 
Überbewusstein zu tun hat, wir besinnen uns nicht mehr auf uns und 

deshalb haben wir und die Welt ihre Kraft verloren, da alles miteinander 
verbunden ist. Wir sind die Energiespender dieses Netzwerkes! Unsere 
Ahnen wussten es, die Hochkulturen wussten es, die Elite weiß es ganz 

sicher und im Grunde wissen wir es auch, da wir es spüren! 
 

Die Ley-Linien haben in der Vergangenheit eine so viel größere Rolle 
gespielt, als wir uns vorstellen können und eigentlich tun sie das immer 

noch. Das Wissen um die Ley-Linien war im Mittelalter ein 
Geheimwissen, weswegen es keine schriftlichen Zeugnisse gibt!!!" 

 
Lichtarbeiter 🥰 


